

## KW 34 - Känguru der Mathematik 2024

Ein Wettbewerb...

- an dem Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 3-13 teilnehmen können.
- der jedes Jahr am dritten Donnerstag im März in allen teilnehmenden Ländern von Puerto Rico bis Kasachstan gleichzeitig stattfindet.
- dessen Ziel die Unterstützung der mathematischen Bildung an den Schülern ist.

Der Känguru Test ist der größte Wettbewerb für Schüler in der Welt, an dem über 100 Länder teilnehmen. 1978 begann der Wettbewerb gleich mit 120.000 Kindern. 1995 wurde der Wettbewerb in Frankreich, den Niederlanden, Polen, Deutschland, Belarus, Tschechien, Ungarn, Moldawien, Nord-Mazedonien, Rumänien, Russland und Spanien ausgetragen. 2024 nahmen in Deutschland ca. 847.000 Kinder und 12.000 Schulen am Känguru Test teil.

Am 18. April 2024 fand der Känguru Test überall statt.

Uns hat es sehr viel Spaß gemacht. Der Test selber war sehr knifflig, aber interessant. Er war eine echte Herausforderung. Es waren ca. 20 Aufgaben. Insgesamt hatten wir 75 min Zeit. Als Belohnung gab es ein Puzzle – Spiel.

Lea und Elias, 4b



Bild: gemalt von Lea